

AYUNTAMIENTO DE PUEBLA INVITA A DISFRUTAR DE UN 'GRAN PASEO MUY PADRE

- *En esta experiencia, los papás participarán en diversas activaciones deportivas, servicios de corte de cabello y fisioterapia, así como en exhibiciones de autos y de PlayMobil.*

¿Sin plan para este Día del Padre? El Ayuntamiento de Puebla -que preside Eduardo Rivera Pérez- ha preparado una agenda especial de actividades deportivas y de recreación para que toda la familia salga a celebrar este domingo 18 de junio.

Se trata del 'Gran Paseo Muy Padre', donde la ciudadanía podrá correr, caminar, pasear a su mascota, andar en bicicleta o patines, en el tradicional recorrido de la Fuente de los Frailes al Zócalo hasta el Parque Ecológico, trayecto en el cual podrán encontrar sorpresas enfocadas a festejar a los papás en su día, como la exhibición de autos 'Iron Hertz', a cargo del Club de Autos Clásicos, en la Avenida Juárez y 13 Sur; o de la exposición de PlayMobil, a cargo de Playmo Amigos, en el Zócalo de la ciudad.

'Gran Paseo Muy Padre' es una iniciativa que, de acuerdo con Liliana Ortiz Pérez, Presidenta del Patronato del Sistema Municipal DIF (SMDIF), surge para fomentar la integración familiar, especialmente del rol paterno, debido a que este –con base en los resultados del Tamizaje de Riesgos— tiene un gran impacto en el desarrollo psicológico de la infancia poblana, por lo que será una gran oportunidad para celebrar a los papás y resaltar su papel en la crianza responsable.

Por su parte, Carolina Morales García, Directora General del SMDIF, detalló que, aunado a las actividades normales de 'Gran Paseo', a partir de las 9:00 y hasta las 12:00 hora las y los asistentes podrán disfrutar en el Zócalo de la ciudad de dinámicas como una exhibición de capoeira, un concurso de dominadas, un festival de activación física musicalizada, así como de servicios de corte de cabello y fisioterapia.

A la presentación de estas actividades para celebrar a los papás de Puebla también asistió Manuel de Jesús Valenzuela Valenzuela, Director Comercial de Marketing de Pericos de Puebla –orgulloso patrocinador, al igual que Telcel, Veana y Farmacias Fleming—; Juan Porras Martínez, Representante del Instituto Municipal

del Deporte; Héctor Francisco Pérez Osorno, Representante de Playmo Amigos Puebla; Omar Castelán Dolores, Representante del Club de Autos Clásicos de Puebla.

LIGA CORTA: <https://bit.ly/3X9o45S>